

Sondeos reflejan indecisión de franceses de cara a las elecciones



La Habana, 28 mar (RHC) Cuando falta menos de un mes para la primera vuelta de las elecciones en Francia, solo el 65 por ciento de los ciudadanos se declara seguro de ir a votar, según un sondeo del instituto Ipsos.

La encuesta refleja que las cifras de participación en las elecciones podrían registrar una caída notable respecto al 80 por ciento de los comicios del 2012.

De igual modo mostró que entre los decididos a ejercer el sufragio, cuatro de 10 ciudadanos se declaran indecisos respecto a qué candidato dar su voto, o podrían cambiar de opinión a última hora.

Analistas consideran que la inseguridad de los electores está relacionada con una campaña agitada por escándalos de corrupción en torno a algunos de los postulantes, así como por la debilidad de los partidos políticos tradicionales.

El record histórico de abstención data de 2002, con un 28 por ciento, umbral que podría ser ampliamente sobrepasado en las venideras votaciones, de acuerdo con los analistas. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba